



Colombia se unió al Nuevo Banco de Desarrollo de los BRICS

Description

La ministra de Relaciones Exteriores de Colombia, Laura Sarabia, anunció que se completó el proceso de adhesión del país al Nuevo Banco de Desarrollo (NBD) de los BRICS. Así lo informa Prensa Latina, socia de la red TV BRICS.

“Celebro la noticia que trasciende lo financiero y amplía nuestro horizonte. Colombia se une oficialmente al banco de los Brics liderado por Dilma Rousseff después de la solicitud hecha por el presidente Gustavo Petro en Shanghái. Seguimos abriendo camino hacia nuevas oportunidades para el país”, escribió en las redes sociales.

Según la agencia de noticias, Colombia presentó su solicitud como país prestatario, lo que le permitirá obtener créditos en condiciones favorables para la realización de proyectos en los ámbitos de las infraestructuras, las energías renovables y la salud. En la carta del ministro de Hacienda, Germán Ávila, se indica que el país está dispuesto a adquirir 5125 acciones del capital social del NBD por un valor de 512,2 millones de dólares estadounidenses. De ellas, 4100 acciones son en forma de obligaciones y 1025 acciones son en forma de contribución monetaria directa.

Se señala que el primer pago se realizará en un plazo de seis meses a partir de la presentación del documento de adhesión.

Anteriormente, Rousseff, en una reunión con el presidente ruso Vladímir Putin, informó de que el NBD ya había aprobado las solicitudes de Uzbekistán y Colombia. Según ella, también se están estudiando las solicitudes de Etiopía e Indonesia.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025